
サッカー部副部長兼コーチの鳴尾先生が実行委員長を務める、「中学生サッカーキャンプ in 陸前高田」

が令和５年３月１９日（日）～令和５年３月２１日（火・祝）の 2泊 3日で開催されました。 

宿泊は岩手県立野外活動センターを、練習会場には高田松原総合運公園第一サッカー場をお借りして

充実したキャンプを過ごすことができました。  

サッカー部からは指導スタッフとして村山悠太 GK コーチ、阿部柊斗（MF４年）、和野琉（GK４年）、

越河隆信（MF３年）、菊池翔瑛（MF２年）が参加し、子供たちの指導と共にキャンプ全体の盛り上げ役

にも非常に活躍してくれました。 

好評だったインスタ配信は学生が担当しました。中学生の成長はもちろんですが、大学生の成長にも

つながった実りの多いキャンプになりました。 

 

 

参加者アンケートの回答（一部抜粋） 

◎向中野 FCの先輩である和野コーチがいて楽しかった。 

◎大学生が面白かった。年が近く気軽に聞け、優しいし盛り上げてくれてとてもよかった。 

◎たくさん褒めてもらえたこと。また大学生さんたちに来てもらって教えて欲しい。 

◎褒めてくれることが多くてモチベーションが上がってよかった 

◎監督、コーチ、大学生さんがサッカーを丁寧に教えてくださりながらも、雰囲気を明るくしてくれた

ことで気持ちよくサッカーができました。ありがとうございました。 

◎大変満足しています。今後は、より個に特化したプログラムをスケジュールの一部に組み込むことも

面白いのかなと思いました。 

◎技術面、精神面でもまだまだ未熟なところがあり、息子が付いていけるのか不安でしたが、行って   

本当に良かったです。 

◎スタッフの方々の声掛けも常にポジティブで明るく、気持ちよくプレイできたようですし、盛り上げ

方も素晴らしいと思います。熱意も充分伝わりました。おかげで自信を持って今後に繋げていけそう

です。 

◎なかなかできない経験なので、これは！と思い参加することにしましたが親子共々大満足です。本当

にありがとうございました。" 

◎インスタライブ、良かったです！が、保存できないのが残念… 

参加した本人たちが楽しかった、機会があればまた参加したいと言っているので文句なしのキャンプ

だったようです。 

◎こんなに楽しく刺激的な企画はないと思います。 

◎部活では泊まり遠征がなかったので、宿泊して本格的なサッカーを学べる経験はとてもありがたいで

す。これからも続けてほしいと思います。" 

◎インスタをしてくれる事でより状況を把握できて親としても楽しみながら安心できました！ 

◎大学生などの若いスタッフも加わり活気がありました。ひとりひとりの名前も覚えて下さりうれしい

限りです。インスタも楽しめました。 

◎富士大サッカー部がお兄さんとして盛り上げてくれて良いと思います。難しい年頃なのですが、スタ

ッフさんの気さく接してくれたおかげで本人も大満足でしたので感謝しています。 


